
Protokoll: 

Zu den Fragen von Frau Sauer und Herr Bündgen hinsichtlich der Höhe der Übertragungen und dem 

Sachstand des Innenumbaus im KGRZ führt die Werkleitung Folgendes aus: 

 

Bedingt durch die Corona-Krise kam es in vielen Bereichen zu nicht geplanten Verzögerungen, welche 

sich nun in der Höhe der Mittelübertragungen widerspiegeln.  

Betroffen von den Verzögerungen ist auch der Innenumbau im KGRZ; so waren aus Schutzgründen z. 

B. von Dezember 2020 bis Februar 2021 kaum Handwerker im Haus. Bis zum Sommer 2021 werden 

jedoch starke Fortschritte erwartet – Ziel ist es, bis dahin die Dreck- und Lärmbelastung stark zu 

reduzieren. Bis Ende 2021 kann der Umbau hoffentlich abgeschlossen werden. 

 


